



Compte rendu AG Bartimée

Mercredi 5 juin 2024

Espace Letty – Relecq- Kerhuon

Présents : Chantal Eveilleau, Michèle Elegoët, Marie-Pierre Le Saint, Philippe Aladame, James Hayes, Annie Jaouen, Dany et Jean-Paul Uguen, François Kervella, Elizabeth Boivin, Stéphane Le Vourc'h, Christelle Blaze Gélébart

Absents : Agnès Abasq, Vincent Gasnier, Patrick Richard, Antoine Fortin, Philippe Guével, Carlyne Olive, Hélène Marfaing, Caroline Vaillant

Accueil : visionnage de quelques extraits du spectacle du 11 février 2024

François souhaite la bienvenue, à l'Assemblée Générale, aux participants.

Ordre du jour

- 1) Bilan financier depuis 2021 : cf. diaporama
- 2) Bilan moral : Festival "Fêter l'Homme, Fêter Dieu" La vie, vis-la !
- 3) Conseil d'administration
- 4) Renouvellement du bureau
- 5) la suite !

1) Bilan financier

Plus d'affiches que l'an dernier.

L'association Bartimée a récolté plus d'argent avec les entrées au chapeau que la fois précédente avec un prix fixe par personne.

Les charges ont été supérieures à l'édition précédente.

Christelle relance Philippe Le Roux pour obtenir un reçu pour la location de la sono.

Festival : Déficit de 87 euros

2) Bilan moral :

Festival de 2 jours : ateliers et spectacle

41 participants (20 de plus que l'année passée) et de tous âges.

200 spectateurs dans la salle (plus que la fois passée)

Chacun a pu s'impliquer au mieux. Contrairement à l'édition précédente, tous les ateliers étaient représentés.

Cirque : beaucoup de monde avec des âges différents. Penser à mieux cadrer au niveau des âges.

Atelier chant : des adultes ont voulu rejoindre le groupe alors que c'était réservé aux enfants. Se laisser la liberté d'intégrer des adultes au dernier moment.

Annie a dit que la scène était petite et qu'il y a eu beaucoup d'allers et venues. D'autres ont confirmé. Certains regrettent de ne pas avoir pu voir le spectacle comme l'édition précédente.

Approbation du bilan financier et du bilan moral : Le deux bilans ont été approuvés à l'unanimité.

3) Conseil d'administration :

11 personnes (pas de nouvelles venues)

4) Renouvellement du bureau

Election du bureau par le conseil d'administration. :

Président : François Kervella

Secrétaire : Christelle Blaze Gélébart

Trésorière : Elisabeth Boivin

5) La suite !

- Un nouveau festival en octobre 2025 : Dimanche 5 ou 12 octobre 2025

Propositions de thèmes :

Le témoignage (François)

Le témoin de relais (James)

- Pentecôte 2025 : Chantal et François se rendront à la première réunion samedi 8 juin.

Présentation du concept. Manifestation à Penfeld.

François évoque le nom d'un nouveau groupe du Sud Finistère : le Groupe "**Flamme**" : "Notre Dame de la joie" en pays Bigouden. Musiciens et chanteurs. Groupe qui se forme en ce moment.

Objectif de l'année :

Travailler sur le site web : se demander ce que l'on veut mettre dedans.

Expliquer l'action de Bartimée

Publier les dates des groupes

Flux des réseaux sociaux des différents groupes que Bartimée connaît.

Rayon d'action : Finistère.

Hélène continuera à alimenter le site avec les informations de chaque groupe.

Pot de l'amitié.

Prochaine réunion du CA : en septembre (François proposera un Doodle)